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体育·体彩

与其迷信外援

不如内部挖潜
鲁能做好放弃第五外援的准备
本报记者 胡建明

曾想用满五个外援名额

落后一步，步步受制。因
为主教练滕卡特到队的时间
比较晚，鲁能在外援引进这方
面也比其他俱乐部起步晚了
一些。“本赛季要力争打进前
三名！”这是鲁能2012赛季的
作战目标。根据这个目标任
务，在滕卡特到位之后，鲁能

第一时间就做好了用满五个
外援名额的准备。

在与主教练滕卡特一起
确定了留用奥比纳、安塔尔和
法比亚诺的情况下，鲁能开始
把引援精力放在了剩下的两
个外援名额上。考虑到这两个
赛季，球队锋线的攻击力比较

薄弱，鲁能把引援的重点放在
了锋线球员的引进上。几经
比较，鲁能最终敲定了奥比
纳的巴西老乡吉尔伯托·马
切纳，剩下一个外援名额，
鲁能将其留给了中场。外界
有传闻说，这名中场球员将
会来自于埃及。

漫天要价逼退鲁能

据了解，鲁能示爱埃及
球星并非空穴来风。早在鲁能
泰山队即将离开西班牙的头
两天，随队出征的鲁能两大高
层孙国宇和韩公政就已经提
前离开了球队，有人分析说，
他们那两天就是到埃及去谈
判了。这桩生意之所以迟迟没
有成交，则可能是因为对方的
漫天要价。

“埃及有媒体说我们先是
开出了250万美元的报价，接
着又开出了300万欧元的报
价，这怎么可能？这么高的价
格，我们根本就不会去谈。”据
韩公政介绍，鲁能曾经收到过
很多外援的资料，“但很多人
是在漫天要价，对于这样的
人，我们是不会考虑的。”韩公
政说：“我们不会为了完成这5

个引援名额，而盲目确定人
选。只有适合我们球队打法
的，适合我们选援标准的人，
我们才会去考虑。”

“这个赛季，我们球队有
自己的发展思路，如果碰不上
好的第五外援，我们很有可能
会放弃这个名额，而且我们现
在也做好了放弃第五外援的
准备！”

以退为进内部挖掘

根据球队的现状，鲁能
教练组很想把第五外援的名
额用在前腰位置上，但因为迟
迟找不到合适的人选，主教练
滕卡特已经做好了应急方
针——— 从球队内部挖潜，用蒿
俊闵或者是王永珀打前腰！而
且这一方针也得到了俱乐部
高层的认可，“既然找不到比
本土球员还好的外援，我们为
什么不进行内部挖潜呢？其
实，很早之前我们就想过，如
果在中场再引进一名外援，那
我们囤积的这些本土中场球

员如何安排呢？”
随着王彤、买提江、刘彬

彬、吴兴涵这些边路骁将的迅
速崛起，滕卡特完全可以尝试
着让蒿俊闵改打前腰。“蒿俊
闵有着不错的个人技术和良
好的视野，用他来打前腰是个
不错的选择。”鲁能俱乐部一
位官员对滕卡特的这一改造
非常感兴趣。此外，王永珀也
将成为滕卡特重点培养的前
腰人选，在西班牙拉练的热身
赛中，王永珀出场率极高，这
说明他在这一位置上有着极

强的竞争力。
2月24日，鲁能泰山队就

将奔赴上海进行冲刺阶段的
拉练。按照鲁能的想法，在此
之前，球队是否要引进第五
外援就会有一个明确的说
法：“如果这几天有让我们
眼前一亮的好外援，我们也
不会放弃这个名额，但如果
这两天还是找不到合适的
人选，那我们只能就此放弃。
总之，从现在开始，我们就已
经做好了放弃第五外援的准
备！”韩公政如是说。

鲁能内部挖潜，很有
必要。 资料片

鲁能泰山队到底要不要引进第五外援？眼下，这已经成为广大齐鲁球迷最关心

的问题。2月21日，鲁能俱乐部常务副总经理韩公政在谈到这个问题时很明确地表

示：“综合这一段时间的选援情况看，我们已经做好了放弃第五外援的准备！”
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